

Dramatis, Real Madrid Epic Comeback Kubur Impian Man City ke Final Liga Champions

Subhan Riyadi - SUBHAN.JURNALIS.ID

May 5, 2022 - 11:41



Foto: Tangkapan Layar Youtube

SEPAKBOLA-Partai semifinal Leg II Liga Champions antara Real Madrid melawan Manchester City beres laga Final. Kamis, 5 Mei 2022.

Dikatakan Final, pasalnya kedua kubu dengan nama besarnya ini saling serang sejak awal laga mencari peluang pemenang. Dua tim perwakilan Spanyol dan

Inggris ini merupakan klub terbaik di dunia kulit bulat.

Bermain pada leg kedua semifinal Liga Champions 2021/2022 di Stadion Santiago Bernabeu, Kota Madrid, Spanyol, Kamis, 5 Mei 2022 dini hari WIB, penuh dramatis Real Madrid akhirnya mengalahkan Manchester City 3-1.

Laga penuh trik dan drama ini tak lepas dari peran Wak Haji Benzema mampu memotivasi rekan-rekan seniornya dengan bermain total buat tim, hasilnya sungguh menakjubkan. Diluar dugaan, nyaris dipecundangi Man City, justru diwaktu-waktu krusial Madrid epic comeback sekaligus mengubur impian om Pep Guardiola menjuarai Liga Champions untuk kali pertama.

Manchester City sebenarnya berpeluang besar lolos ke final setelah pemainnya Riyad Mahrez menjebol gawang Madrid di menit 73 sekaligus merubah keunggulan 1-0.

Dari situ boleh dikatakan Madrid nyaris menangis di kandangnya sendiri. Bukannya tanpa sebab, dimana ada leg pertama, Man City menang 4-3. Kebobolan tidak membuat pemain-pemain Real Madrid kendor, justru menunjukkan mental juara, Karim Benzema dan kawan-kawan tidak panik dan terus berjuang keras memanfaatkan peluang.

Drama dan keajaiban menaungi El Real. Lima menit menjelang laga berakhir, Real Madrid mampu mencetak dua gol yang diborong pemain pengganti, Rodrygo Goes menyamakan skor menjadi 1-1 di menit ke-90 memanfaatkan umpan Karim Benzema. Rodrygo dengan cepat menyambar bola di dalam kotak penalti, mendahului kiper Man City, Ederson Moraes.

Berselang satu menit atau menit ke-91, Rodrygo membawa tuan rumah Real Madrid berbalik unggul 2-1 lewat sundulan memanfaatkan umpan silang bek sayap, Carvajal. Skor 2-1 ini bertahan hingga babak kedua berakhir. Karena agregat menjadi sama 5-5, maka laga harus dilanjutkan melalui extra time 2x15 menit.

Pada extra time, Real Madrid melakukan serangan-serangan gencar akhirnya berbuah gol di menit ke-95 dari eksekusi penalti Karim Benzema. Skor 3-1. Hasil ini membawa Real Madrid maju ke final Liga Champions 2021/2022 dengan agregat 6-5.

Akhirnya Liverpool (Inggris) dan Real Madrid (Spanyol) harus saling jegal untuk meraih si kuping besar di final Liga Champions 2021/2022.

Sebelumnya Liverpool menyingkirkan Villarreal wakil Spanyol lainnya, dengan agregat 5-2. Pada leg kedua di kandang Villarreal, Liverpool menang 3-2.